Von: KEB Rottal-Inn Salzach

Gesendet: Montag, 24. Oktober 2016 11:11

Betreff: Rückmeldung

Lieber Herr Sterflinger,

vielen herzlichen Dank für die wunderschöne KEB-Mitgliederversammlung.

Es tat der Seele soooo gut, ich fuhr total "beflügelt" nach Hause.

Das Kloster, für mich ein "Lichtblick", die "trockenen" Regularien die Sie und der Vorstand trotz allem, in ihrer Art sehr kurzweilig rüberbrachten, dann...... der Höhepunkt, der literarisch-musikalische Streifzug durch die Kirchengeschichte, es war einfach richtig schön.

Freut mich auch, mal wieder mit Max Pinzl einige Worte gewechselt zu haben.

War schon des Öfteren auf Konzerten der Konradis, .... immer wieder schön! Kenne Tom und Claus.

Nochmal vielen Dank, schön, dass es die Konradis gibt und hoffentlich noch recht lange.

Ich wünsche Ihnen alles Gute

viele Grüße

T.G.

(KLB-Referentin, Reiseleitung,

bäuerliche Familienberaterin)

•